

## blau direkt eröffnet die ersten Büros im Obergeschoss nach Umbau



Lars Drückhammer, CEO bei blau direkt.

© blau direkt GmbH

### **Der Infrastrukturdienstleister blau direkt eröffnet das erste Viertel im 1. OG des nachhaltig umgebauten Firmengebäudes.**

blau direkt freut sich über die Fertigstellung der ersten Büros im nachhaltig umgebauten und energetisch sanierten Firmengebäude. Die Eröffnung der nach den höchsten Nachhaltigkeitsstandards umgestalteten Büroflächen markiert einen bedeutenden Schritt im Bestreben von blau direkt ein Zeichen für verantwortungsvolles Handeln und Umweltbewusstsein zu setzen und gleichzeitig eine moderne, energieeffiziente Arbeitsatmosphäre zu schaffen.

Der noch andauernde Umbau des Firmengebäudes umfasst eine Vielzahl von umweltfreundlichen Maßnahmen, die darauf abzielen, die Energieeffizienz zu steigern und den CO<sub>2</sub>-Ausstoß zu reduzieren sowie grundsätzlich Nachhaltigkeitsaspekte weiter in alle Geschäftsprozesse zu integrieren und zu fördern.



So wurde beispielsweise im neu eröffneten Bereich des 1. OG auf eine energieeffiziente Beleuchtung geachtet. Das neue Stockwerk ist mit energieeffizienten LED-Leuchten ausgestattet, die den Energieverbrauch erheblich senken und eine längere Lebensdauer ausweisen. Zudem wurden Bewegungsmelder eingebaut, die die Beleuchtung bedarfsgerecht steuern. Des Weiteren gewährleistet eine optimierte Raumgestaltung in Kombination mit den modernen Fensterflächen, dass den Arbeitsbereichen eine maximale Nutzung des natürlichen Lichts ermöglichen, um den Bedarf an künstlicher Beleuchtung zu verringern und zu einer angenehmen Arbeitsatmosphäre beitragen. Die bereits fertiggestellte Photovoltaikanlage auf dem Dach gehört zu den größten bürogebäudegebundenen Anlagen innerhalb Schleswig-Holsteins. Sie erzeugt saubere, erneuerbare Solarenergie, die den Energiebedarfsdes gesamten Gebäudes künftig abdeckt und die überschüssige Energie in das Netz einspeist. Zudem werden beim Umbau bevorzugt nachhaltige und umweltfreundliche Baumaterialien verwendet, die dazu beitragen, den Ressourcenverbrauch zu minimieren. Die moderne und intelligente Gebäudeautomatisierung ermöglicht eine effiziente Steuerung von Heizung und Lüftung, so kann der Energieverbrauch optimiert und der Komfort für die Mitarbeiter:innen verbessert werden.

“blau direkt ist bestrebt, seine Vorreiterrolle bei der Förderung von Nachhaltigkeit und Umweltschutz in unserer Branche weiter auszubauen. Die Eröffnung der ersten neu sanierten Büroräume innerhalb unseres Umbauprojekts ist ein wichtiger Meilenstein.” sagt Lars Drückhammer, CEO bei blau direkt.

“Die energetische Sanierung und der gesamte Umbau unseres Firmengebäudes ist ein Beispiel für unser Engagement, nachhaltige Praktiken in all unseren Geschäftsaktivitäten zu implementieren. Wir sind stolz darauf, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein angenehmes und modernes Arbeitsumfeld zu ermöglichen und gleichzeitig unseren Beitrag zur

Nachhaltigkeit zu leisten. Wir freuen uns auf die weitere Fertigstellung unseres Firmengebäudes in den kommenden Monaten.“, führt Lars Drückhammer weiter aus.

#### **Pressekontakt:**

Anna Westphal

Telefon: 0451-87201268

E-Mail: [presse@blaudirekt.de](mailto:presse@blaudirekt.de)

#### **Unternehmen**

blau direkt GmbH

Kaninchenborn 31

23560 Lübeck

Internet: [www.blaudirekt.de](http://www.blaudirekt.de)

#### **Über blau direkt GmbH**

blau direkt ist ein Infrastrukturdienstleister für Vermittler von Versicherungen. Mit rund 155 Mitarbeitern erleichtert blau direkt Versicherungsmaklern und Vertrieben die Arbeit. Als Spezialist für die Datenverarbeitung und Pflege von Antragsdaten, Bestandsdaten und Dokumenten erleichtert der Transaktionsdienst von blau direkt die Prozessoptimierung im gesamten Vermittlungsverfahren. Diese Dienste können wahlweise im Rahmen von Funktionsausgliederungen, Back-Office-Dienstleistungen oder im Rahmen ergänzender Infrastrukturdienstleistungen genutzt werden.